



【日本気象協会からのお知らせ】

2022年6月2日
一般財団法人 日本気象協会

日本気象協会、豊島区制施行 90 周年事業の一環で「お天気〇×クイズ」を開催

一般財団法人 日本気象協会（本社：東京都豊島区、理事長：長田 太、以下「日本気象協会」）は、2022年5月13日（金）～6月12日（日）の期間に開催している「IKEBUKURO HANA CIRCLE PROJECT（イケブクロ ハナサクプロジェクト）※1」（以下、「本プロジェクト」）に参加しましたのでお知らせします。

本プロジェクトは、豊島区の区制施行 90 周年事業のひとつで、池袋を拠点とする企業や団体が各所で花とみどりをテーマにしたイベントや取り組みを行っております。

日本気象協会は、本プロジェクトの一環で2022年5月21日（土）に、株式会社サンシャインシティが主催する子どもたちの遊び場「Sunshine City PLAYPARK（サンシャインシティプレーパーク）※2」内で、気象予報士が植物や天気・防災に関するクイズ「お天気〇×クイズ」を出題し、本プロジェクトにて気象知識の普及を図る役割を担いました。



IKEBUKURO HANA CIRCLE PROJECT ロゴマーク



「お天気〇×クイズ」の様子

日本気象協会は、今後も気象コンサルティングサービスのパイオニアとして、地域のかたがたや子どもたちへ、気象・防災知識の普及啓発活動を続けていきます。

※1 本プロジェクトの詳細はこちらをご確認ください。
(<https://www.ozmall.co.jp/especial/article/30705/>)

※2 Sunshine City PLAYPARK の詳細はこちらをご確認ください。
(<https://sunshinecity.jp/event/entry-21592.html>)

以上